

Diputado Jorge Saffirio por última cuenta pública de Boric: "Necesitamos reforzar la seguridad en la Macro Zona Sur"

A pocas horas de la última cuenta pública del presidente Gabriel Boric, el diputado Jorge Saffirio Espinoza se refirió a las expectativas que genera el mensaje presidencial, asegurando que espera anuncios relacionados a mayor seguridad en La Araucanía y la Macro Zona Sur, esto luego de los atentados terroristas perpetrados en la zona durante los últimos meses.

Entre estos, se encuentra el ataque incendiario que afectó a la central eléctrica Rucalhue en el Biobío, como así también otros que se han perpetrado en la provincia de Malleco.

El legislador señaló que "estamos en una situación compleja, porque ya llevamos tres años con Estado de Excepción, lo que sin duda ha sido de gran ayuda. Pero la impresión que existe es que no ha sido suficiente para enfrentar al terrorismo en la Macro Zona Sur".

Saffirio agregó que "yo espero que el Presidente dé una señal fuerte en esta materia. Recordemos que el año pasado fueron asesinados tres carabineros en Cafete y este año se han perpetrado distintos

ataques incendiarios en La Araucanía. Necesitamos que se refuercen las medidas y que se pueda garantizar la seguridad y el libre desplazamiento en toda nuestra región".

"No puede ser que existan zonas donde el Estado no pueda entrar. Esto tiene que cambiar, el Presidente aún está a tiempo para dar una señal política en relación a la seguridad en la Macro Zona Sur", indicó.

Medidas en materia de Vivienda

El parlamentario, que es miembro de la Comisión de Vivienda de la Cámara, también se refirió a este tema, asegurando que "el Gobierno se puso una meta bastante ambiciosa relacionada a la construcción de viviendas. Me parece



muy bien, pero es fundamental que también potenciamos los Subsidios de Mejoramiento, que es un tema muy anhelado por las familias".

Finalmente, Jorge Saffirio señaló que "vamos a

estar muy atentos al mensaje presidencial de este domingo. Aunque sea el último de este Gobierno, creo que aún estamos a tiempo para revertir algunas cosas que no se han hecho de la mejor manera".